



Santiago, 29 de octubre 2024

Estimadas familias de 3° básico:

Junto con saludar, les informamos que, desde la primera semana de noviembre, en Pastoral y Formación comenzaremos a trabajar en la próxima unidad, que corresponde a la dimensión de afectividad, sexualidad y género. Los aprendizajes esperados para el nivel son:

- Reconocer que existen distintos tipos de vínculo significativo entre las personas, en los ámbitos familiar, escolar y social.
- Reconocer y valorar la sexualidad como expresión de amor, vínculo e intimidad entre dos personas y como gestora de su propia vida, que es un regalo de Dios.
- Conocer y comprender el proceso de reproducción humana, desde una perspectiva integral (biológica, afectiva, espiritual, etc.).

Para profundizar en estas temáticas, al iniciar la unidad sus hijos e hijas llevarán a sus casas algunas preguntas para hablar con ustedes, las cuales les compartimos también por este medio, para que puedan conversar desde ya:

1. ¿Qué sintieron cuando sabían que yo llegaría a sus vidas?
2. ¿Cómo llegué al mundo?
3. ¿Cómo fue esa espera?
4. ¿Qué sienten al tenerme como hijo/a?
5. ¿Qué hace que la relación que tienen conmigo sea especial?
6. ¿Qué acciones concretas muestran nuestro vínculo de amor en la familia?

Al ser una temática tan relevante, es fundamental que puedan darse el tiempo para conversar con sus hijos e hijas antes, de manera de favorecer una disposición a ella con naturalidad y confianza, tal como se transmitió en la charla *“Educando en afectividad y sexualidad: cómo acompañar a nuestros hijos/as en los tiempos de hoy”*, que se realizó en el colegio para los apoderados/as del nivel, a fines de septiembre. En esta charla se entregaron herramientas para poder anticiparse y abordar esta temática de la mejor manera con los hijos e hijas, acogiendo sus inquietudes y dando respuesta a ellas.

Esperando contar con su colaboración, se despiden cordialmente;

Paula Rojas J
Orientadora II Ciclo

Profesoras Jefes
Terceros Básicos